

Der 1. MINT-Master steht fest!

Der MINT-Master 2019/2020 geht an die 5e!



Endlich war es so weit! Die Gesamtschule Aspe hat den ersten MINT-Master in der 5e gefunden!

Die Schülerinnen und Schüler haben verschiedene Herausforderungen in den Bereichen Mathematik, Biologie, Physik und Chemie gemeistert.

Ein Schüler konnte hierbei nicht nur in den Disziplinen Mathematik, Biologie und Physik jeweils den ersten Platz belegen, sondern hat sich auch zusätzlich den Titel und den Pokal des MINT-Masters 2019/2020 gesichert.

Wir danken allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Wettbewerbs! Vielen Dank für all die tollen Stunden. Wir freuen uns bereits auf das nächste Schuljahr. Wer wird wohl der MINT-Master 2020/2021. Kannst du dich den Herausforderungen stellen?!

